
次回の例会

ステファニーA. アーチック

クラブテーマ： 一歩前に出て学び行動しよう
　～「イキイキワクワク」するクラブが明るい未来を創る～

地区スローガン： 持続可能なロータリーに！
 共に学び、共に行動

中本　勝

《 2024-2025年度   R.I. テーマ 》

特別理事・監事

7 月は「母子の健康月間」です

123

寄付金の状況
 6月  27日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 78,000円 2,482,100円 3,000,000円
ロータリー財団 26,000円 4,102,250円 4,095,900円
米山奨学金 29,000円 2,296,050円 2,540,000円

ありがとうございました。

ロータリー財団寄付が目標を達成出来て。すごい皆様の最後の
頑張りのおかげです。 ( 宮﨑茂和 )
吉田会長、角谷幹事、1年間ご苦労さんでした。 ( 平野洋一 )
福井 RC 最終例会にようこそ。この 1 年ご支援、ご協力ありがと
うございました。 ( 吉田清二 )
宮﨑先生を見習って福井駅から歩いてきたら、すでに汗だくで
す。 ( 出雲路康照 )
来週からいよいよ会長として頑張ります。よろしくお願いいたし
ます。 ( 上田祐広 )
本年度おかげさまで財団目標を達成することが出来ました。皆
様、ありがとうございました。 ( 谷﨑由美子 )
次年度も財団寄付へのご協力をお願いします。 ( 野村直之 )
1 年間皆様に感謝。 ( 萬谷光司 )
辻橋清和
 各　君

マイダル君、坊主頭似あってますよ。 ( 上田祐広 )
最終例会に出席できました。 ( 北島　恬 )
米山奨学寄付金目標達成に向けて。吉田会長、角谷幹事お疲
れ様でした。 ( 城戸利枝 )
今年度もありがとうございました。 ( 桑原慎治 )
1 年間お疲れ様でした。 ( 清水正一 )
会長、幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 畑下徳洋 )
浅井正勝・江守康昌・辻橋清和・山岸恒一・吉岡  勉
 各　君

吉田会長さん、角谷幹事さん、1年間ご苦労様でした。少々
寂しいのではと思います。次の段階を期待します。 ( 宮﨑茂和 )
本年度最終例会をお祝して。 ( 吉田清二 )
吉田会長、角谷幹事、理事、役員の皆様、1年間お疲れ様で
した。 ( 浅井正勝 )
会長、幹事、そして会員の皆様、1年間お疲れ様でした。
 ( 淡島智子 )
吉田先生ありがとうございました。上田さん、よろしくお願い
します。 ( 伊井彌州雄 )
吉田会長、角谷幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 上田祐広 )
角谷さん、本当にご苦労さんでした。 ( 江守康昌 )
結婚 50 周年を記念してスイス旅行に出かけてきました。マッ
ターホルン、モンブラン、アイガー等、素晴らしい山々を楽し
んできました。3,400ｍ超まで電車で行けて驚嘆の連続でした。
 ( 片岡正明 )
親睦活動委員会、1年間お世話になりました。 ( 加藤有司 )
1 年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
 ( 角谷恒彦 )
吉田会長、角谷幹事、1年間ありがとうございました。 
 ( 清川卓二 )
今年度も親睦での最終例会、無事に終えることが出来ました。
 ( 久代雄一郎 )
野路さんと同じテーブルになりましたので。 ( 桑原慎治 )
来月より社長を息子に譲る事になりました。一安心。 
 ( 小森富夫 )
1 年間ありがとうございました。 ( 瀬越智和 )
吉田会長、角谷幹事、1年間お疲れ様でした。 ( 竹内大介 )
吉田会長、角谷幹事、お疲れ様でした。 ( 椿原徹也 )
吉田会長、角谷幹事、1年間ご苦労様でした。 ( 寺本光宏 )
1 年間お疲れ様でした。24 年度の親睦委員会も楽しみにして
いてください。 ( 中田善弘 )
吉田会長、角谷幹事、お疲れ様でした。 ( 中山浩成 )
吉田会長、角谷幹事、お疲れ様でした。 ( 西岡宏二郎 )
1 年間お世話になりありがとうございました。次年度もよろしく
ご指導願います。 ( 平田　制 )
最終例会お疲れ様でした。 ( 堀内康代 )
お疲れ様でした。 ( 南　宏季 )
吉田会長、1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。
 ( 吉岡正盛 )

役員の皆様、会員の皆様、1年間大変お疲れ様でした。
 ( 脇田真次 )
岩見祐樹・澤田悟恵・竹澤文孝・塚本　明・野路純平
【在籍御祝】林　正岳
【結婚記念日御祝】林　正岳
1年間お世話になりました。5年後はいませんが、キチンと世
代交代できるよう次年度もアクト頑張りたいと思います。
 ( 福井 RAC/ 豊田和希様 )
 各　君

テーマ　「一歩前に出て学び行動しよう」
～　「イキイキワクワク」する
  クラブが明るい未来を創る　～

　2024-25年度福井RC第75代会長を務めさせていただく上
田です。伝統と格式ある福井クラブの会長を務めさせてい
ただくことは大変な重責ではありますが、精一杯務めさせ
ていただきますので、よろしくお願いいたします。
　また、理事・役員・委員長を始め役職を引き受けてくださっ
た皆様、本当にありがとうございます。この場をお借りし
感謝申し上げます。
　さて、私は先週誕生日を迎え、63歳になったばかりです。
せっかく会長に就任させていただいたのですから、63歳の

一年間をロータリーに全力投球させていただこうと考えて
います。
　ところで、ポール・ハリスが1905年2月23日にシカゴに
ロータリークラブを創立し、今年度で120周年を迎えます。
日本では東京RCが1920年10月に創立され104周年、そし
て我が福井RCは10月に74周年を迎えます。そして次年度
はいよいよ75周年です。
　また、次々年度は平野ガバナー輩出年度、その次の年度
はIMのホスト役と、当クラブとして重要な年度が続きます。
私の年度は、陸上競技の「三段跳」に例えれば、次年度か
らの飛躍に備える助走の年です。今年度末にいかにスピー
ドを上げて踏み切りできるかが、飛距離を出すためには大
切になってきます。そのためにもぜひ会員の皆様に「一歩
前に出て」参加し、学び、行動していただき、みんなの力
で盛り上がっていきたい、と考えています。そのためにも「イ
キイキワクワク」する運営を心掛けたいと思っています。
　一年間よろしくお願いいたします。

■ 開会点鐘 ： 12時30分■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 例会 12 時 30 分～ 13 時 10 分
 クラブアッセンブリー ( 各委員会方針発表 ) 平野 洋一ガバナー補佐訪問

■ 7月  4日(木)
  栄誉行事/米山奨学金授与/
  クラブ基本方針発表
■ 7月11日(木)
  クラブ協議会
 (ガバナー補佐訪問)
■ 7月18日(木)
  クラブ協議会
 (活動計画、収支予算報告)
■ 7月25日(木)
  中本  勝ガバナー公式訪問
 (福井あじさいRCと合同)

12時30分 開会点鐘
 会長挨拶
 米山奨学金授与(エルデネバヤル マイダルさん)
 栄誉行事
 皆出席御祝/   宮﨑 茂和(53年)
 皆出席御祝/   菅原 将高(1年)・林  正岳(18年)・村中 洋祐(7年)・
  萬谷 光司(7年)
 在籍御祝/   小野田 亮(5年)
 誕生日御祝御祝/   今村 善孝・長谷川 英一・山岸 靖夫・小川 博章・
  石橋 正人・梅井 啓介・竹澤 文孝
 配偶者誕生日御祝/  野尻 章博・竹原 和行・渡辺 崇嗣・城戸 利枝
 結婚記念日御祝/   渡辺 和男・鍋屋 昌明・瀬越 智和・庵  貴敏・佐竹  新
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブ基本方針発表(上田 祐広会長)
13時30分 閉会点鐘

今後の予定

2024年 7月 11日(木)

2024-25 年度  会 長

上田  祐広

■ 7 月  17 日 ( 水 ) 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
    カフェテリアテリア前　
■ 7 月  24 日 ( 水 ) 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
    カフェテリアテリア前
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会長挨拶

　この度、本年度福井クラブ幹事を務めさ
せていただきます清水 盛伸です。入会 9
年目となりこのような大役を仰せつかる事
に身が引き締まる思いですが、一生懸命取

り組んでまいる所存です。皆様 1年間どうかよろしくお願
い申し上げます。

　ここ数年間の福井クラブを取り巻く環境を振り返ると、
例会会場移転後間もなくしてコロナ流行、また急激な物価
上昇等様々な変化がありました。また先には創立 75 周年や
ガバナー輩出も控えております。本年度は現状の課題を改
善しながら未来を見据えて体制を創る大切な年度と認識し
取り組んでまいります。
　また上田会長の方針に、「イキイキワクワクするクラブが
未来を創る」というテーマがあります。1年後には会員の皆
様同士が一層絆を深め合い、クラブ全体がイキイキワクワ
クしたクラブになるような運営に努めてまいりますので、
皆様のご指導、ご協力を何卒お願い申し上げます。

2024-25 年度  幹 事

清水  盛伸

幹事挨拶

2023-24 シンガポール国際大会 報告

2024年7月4日　第3588回本日の例会

　2024 年 5月 26 日～ 29 日　2023-24 年度 国際大会がシンガポールにて開催され、当クラブから城戸  利枝国際奉仕委員長 ( 地
区 グローバル補助金副委員長 ) が出席されました。



● 現在会員 127名
● 出席者 78名
● 欠席者 40名
● 出席免除者欠席 9名
● 今回例会出席率 66.1％

● メークアップ 31名
● 欠席者 20名
● 修正出席率 84.3％

  6 月 6 日 ●メークアップ　　　野村直之(6/19 地区2023-24年度 第3回
地区ロータリー財団関連委員長会議(web))、清水正一・藤井
健夫・髙橋宏幸・平田制・野村直之・島田康隆(6/25 福井フ
ェニックスRC)、藤本潤一(6/28 地区公共イメージ委員会)
 各　君

 2024 年  6 月  27 日　　第 3587 回　 最終例会

会長挨拶

親睦活動委員会より
記念品贈呈

司    会
加藤 有司親睦活動委員長
淡島 智子副委員長

♪親睦活動委員会の皆さんによる「マツケンサンバ」

出席者全員でじゃんけん列車ゲーム

第４回　炉辺会談  テーマ「一歩前に出て学び行動しよう」( 次年度 上田会長方針 )

「最終例会」
　昨年７月に出発しました今期の例会は、
今日をもって最終例会となります。例会で
はこの１年、年頭に掲げた “テーマ ”と “運
営方針 ”に沿い、よりタイムリーで皆様の

興味ありそうな話題を取り上げる方針で進行してきました。
１年間の会員の皆様の私と理事会に対する暖かいご支援、
ご協力誠に有難うございました。
　又、今夜は福井 RCと福井 RACとの合同夜間例会でもあ
ります。近年コロナ禍の影響もあり福井 RACとの合同例会

が行われない年もありましたが、今年は本来の形に復帰で
き、最終例会が例年通りの形で行われるのは大変うれしい
事です。
　福井 RCと福井 RACは 2019 年の国際ロータリー（RI）の
組織改正以来新しい関係を築きつつあります。今回の RI の
組織改正の主目的は RACを RC 予備軍に育てる意図がある
と言う説もある様ですが、私は RCと RAC の互いの発展を
期待しているものだと思っています。
　先日の福井 RCの 6月最終理事会では、福井の場合、福井
RCは、今後 5年間引き続き今迄同様福井 RACのサポートを
続けて行くという結論を出しました。今後も福井 RCと福井
RACが共に成長し発展して行く事を期待いたします。
では会長挨拶はこれ位にして最終例会を進めましょう。

2023-24 年度  会 長

吉田  清二

乾杯の挨拶
荻原 昭人パスト会長

新旧交代バッヂ交換記念品贈呈

吉田会長から上田新会長へ 角谷幹事から清水新幹事へ

次年度へ向けての挨拶
上田新会長・清水新幹事

吉田会長、角谷幹事、1年間お疲れ様でした。
上田新会長、清水新幹事、よろしくお願いします。

第 1班 【開催日時】　2024 年 6月 11 日 ( 火 )　18：30 ～　　　　【開催場所】　ホテルリバージュアケボノ　オージュ
【参  加  者】    ( 座長 ) 松田 将裕　( 世話役 ) 西岡 宏二郎、淡島 智子、角谷 恒彦、久代 雄一郎、清水 嗣能、瀬越 智和、  
　　　　　　増田 喜一郎、上田 祐広、白江 文夫、佐竹　新、佐々木 知也　計 12 名

☆  まだまだ分からないことだらけの毎日悪戦苦闘しながら行っております。そのこと自体が私にとって一歩前に出ること、
勇気を振り絞って学ぶことなので一日も例会を休まず、健康管理をしながら進んでいます。苦しいこともありますが、役得と
考え有り難いと思いながら「やり切った」と自分で思えるよう進んで行っております。
☆  ロータリー活動も「できる時に出来ることを精一杯やろう」と思い参加できる活動には参加させてもらっています。地区
大会の参加もその一つでした。行けば学ぶことも多いですそこで感じたこと感動したことを共有して更に高められればと思っ
ています。
☆  ロータリアンとして、来年度は他のクラブへの例会出席など積極的にできればと思います。
☆  ロータリークラブというところは奉仕の精神を学ぶところです。私の奉仕の精神は最初は小さかったですがロータリーで
学ぶにつれ成長したと思います。仕事を通じて地域社会にどう貢献するか？常々考えております。
☆  能登半島地震が起きる前に昨年末に「福井を防災で守ろう」と取組を決めており
12 月に防災士の講義を受けて防災士の勉強をしておりました。職員達にも「自分で
学んでいこう」という姿勢を見せたかったこともあります。その後震災が起き珠洲市
にボランティアで行きました。行きますと学ぶことも多く地域、被災地にもっと寄り
添わなければいけないと思いました。20 人のチームで行ったのですが地元の方に涙
を流されて感謝されました。いろいろなこと、所に自ら行動して命に係わる事、防災
のこと「何かあったときに何ができるだろう」かかわり方を一歩前に出て考えていき
たいと思います。
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